El Financiero Sección: Nacional 2024-01-19 01:46:25

279 cm²

Página: 33

1/1



Confidencial

Cierre de filas

A la vista de todos, **Marcelo Ebrard**, quien se la pasó dos meses cuestionando fuertemente el proceso de elección del candidato presidencial de Morena por el presunto desvío de recursos de la administración pública federal, ayer asistió al cierre de precampaña de Claudia Sheinbaum. Al final se dio el abrazo tan esperado por algunos, y aunque a Ebrard no se le escuchó gritar "¡presidenta, presidenta!", sí aplaudió sonoramente cuando la gente aclamaba a la exjefa de Gobierno. El exaspirante presidencial prefirió cerrar filas con la abanderada oficialista.

El 'empujoncito' a Máynez

Pues, por lo visto, al emecista **Jorge Álvarez Máynez** no le alcanzó por sí solo para prender los ánimos en el último –y único en su caso—acto público de precampaña. Desde el camino a la plaza donde sería su mitin grabó un video cantando alegre en la camioneta junto con Samuel García, **Mariana Rodríguez** y hasta Luis Donaldo Colosio Riojas, en ánimo desenfadado. Pero incluso en el templete, el flamante aspirante se tuvo que valer de la popularidad de Mariana, lanzándole un par de '¡viva!' a la candidata naranja a la alcaldía de Monterrey, para generar aplausos.

Góbers morenistas, presentes

Casualmente, los gobernadores de Morena fueron citados por el presidente López Obrador el mismo día del cierre de precampañas. Así, los mandatarios estatales, que deben navegar con bandera de austeridad, aprovecharon el viaje para también asistir al cierre de precampaña de Claudia Sheinbaum. Eso sí, en el encuentro privado el tema electoral estuvo ausente... al menos eso aseguró el gobernador de Baja California Sur, **Víctor Castro**, pues "el Presidente es muy respetuoso, y nosotros también".

¿Y el líder tricolor?

En el último día de precampaña, el único presidente de un partido que llegó a arropar a Xóchitl Gálvez fue el panista Marko Cortés. El dirigente priista, **Alejandro Alito Moreno**, brilló por su ausencia, como lo hizo también cuando faltó hasta a las presentaciones del equipo de precampaña de Gálvez y del grupo de expertos que la acompañan. ¿Será que siguen enojados por los reclamos en Coahuila?

Ascensos judiciales

Juan Pablo Gómez Fierro, juez que ha hecho enojar a la '4T' por dar suspensiones a la Ley de Industria Eléctrica, fue nombrado magistrado de circuito y rindió protesta este jueves. Esto podría desencadenar una nueva ola de protestas contra el Poder Judicial por parte de los morenistas, a menos –claro – que se tome en cuenta que también rindió protesta el ahora magistrado Felipe Delgadillo Padierna, sobrino de Dolores Padierna y de René Bejarano, y quien metió a la cárcel a Rosario Robles. No tan rápido con esas críticas.

Ministra del pueblo... sin opinión del pueblo

Germán Cruz Silva, titular del Juzgado Segundo de Distrito en Materia Administrativa, admitió a trámite un amparo contra la decisión de la ministra **Lenia Batres** de no permitir comentarios de la gente en su cuenta de la red social X. Sin embargo, Cruz Silva negó otorgar la suspensión provisional que solicitó el ciudadano que presentó el juicio. Lo que salta a la vista es que la autodenominada "ministra del pueblo" se cierre de esa manera a los comentarios de los ciudadanos.

IMSS-Bienestar en Edomex

Todo apunta a que el Estado de México muy pronto será una de las entidades modelo con la ejecución del IMSS-Bienestar, para que los mexiquenses puedan acceder a servicios de salud gratuitos y así poder saldar la deuda histórica con la población mexiquense en este rubro, como lo ha dicho la gobernadora **Delfina Gómez**. Las expectativas son muchas; sin embargo, el gobierno mexiquense cuenta con todo el respaldo del gobierno federal para fortalecer el sistema de salud en la entidad. De hecho, Delfina Gómez ha tenido reuniones constantes con autoridades del sector salud e incluso este jueves fue llamada para participar en la Comisión Presidencial para el Seguimiento a la Federalización del Sistema de Salud, que se realizó en Palacio Nacional.

